



## voyage en Finlande

publié le 30/01/2023

Après un excellent trajet, 26 élèves de 3eme du collège sont arrivés à Helsinki. Le week end dans les familles s'est très bien passé. Ce matin, nous avons découvert la vie au collège SYK. Cet après midi, après un cours dans notre langue, nous allons visiter l'usine de chocolats fazer. Nous joignons quelques images.

A bientôt.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.